

じゃあいお

第304号

市川市立大洲中学校夜間学級



2021.12.23

本校ホームページ

今年をふいかえり、新しい年を迎えましょう

今年も、あと1週間ほどで終わります。みなさんにとって、今年はどのような年だったでしょうか。これまでの自分の生活を振り返ってみましょう。そして、「初心忘るべからず」と、ことわざにあるように、夜間学級に入学した時の自分の目標や夢を思い出し、新しい年を迎えてほしいと思います。3年生の多くの方は、年が明けると高校の入学試験があります。健康に気を付けて勉強に取り組んでください。

芸術教室(生け花体験)を行いました

12月7日(火)の1・2時間目に、講師の先生をお招きして、生け花教室を行いました。はじめに、生徒がひとりずつ自分の名前と出身国を講師の先生に聞いていただきました。そのあと、先生のお手本を見て説明を聞き、自分たちでストック(花)とレザーファン(葉)をいけました。そして、講師の先生にアドバイスをいただき、手直しをして作品を完成させました。最後に先生と記念撮影をして、作品は自宅に持ち帰りました。



しんろがっかつ おこな 進路学活を行いました 12月10日(金)

3年生の進学希望者を対象に、高校への出願準備を行いました。通訳講師の皆さんに来ていただき、ルビ振り申請の書き方や面接の志願理由の確認などを行いました。生徒たちは、申請の仕方や高校への出願理由をどのように書き表すかなどについて、積極的に取り組んでいました。



にほんごきょうかしゅうかん 日本語強化週間 12月13日(月)~16日(木)

3年生で高校進学を希望している人は、入学試験で面接試験を受けます。3年生は、その面接練習もかねて、日本語の質問内容を理解して応答できるかの練習をしました。はじめは、皆さん緊張していましたが、先生方からアドバイスを受けると、自分の考えを答えられるようになってきました。練習後の先生方からのアドバイスを参考に、本番に向けて練習をしていきましょう。練習がない生徒や、1・2年生は、主に日本語の学習と、英語・数学の学習を行いました。積極的に先生に質問をして学習を進めることができました。



ねんがじょう か 年賀状を書きました 12月17日(金)

日本郵便の「手紙の書き方体験授業」の教材を使って、年賀状を書きました。送り先の住所、宛名、自分の住所と名前を書いた後、年賀状のあいさつ文を書きました。時間のあまる生徒は、消しゴムで作ったスタンプやステンシルを使って装飾をしたり、イラストを書き込んだりしていました。2022年の元旦に着くように、12月20日(月)の下校時に、郵便ポストに投函しました。



がつ よてい 1月の予定

がつむいか もく がつきしぎょうしき がっこう き
1月6日(木)…3学期始業式(学校に来ます)

じゅぎょう
授業をします。

がつ か きん かきぞ しょどう じゅぎょう
1月14日(金)…書初め(書道の授業があります)

がつ か げつ にち きん こうちようせんせい しんろめんせつかいし
1月24日(月)~28日(金)校長先生との進路面接開始

ねんせい
(3年生のみ)

がつ にち きん こうりつこうこうにゅうがくがんしよせいしよ
1月21日(金)…公立高校入学願書清書

ふゆやす ちゅう きんきゅうれんらくさき 冬休み中の緊急連絡先

がつ にち ど がついつか すい ふゆやす
12月25日(土)~1月5日(水)は、冬休み
きかん きんきゅう れんらく ぼあい
です。この期間に、緊急に連絡する場合
じこびょうき つぎ でんわ れんらく
(事故、病気など)は、次の電話に連絡してく
ださい。

や か がつきゅうきんきゅうれんらくさき
夜間学級緊急連絡先

でんわ
電話:〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇